

Hawkins Erfassungs- bzw. Behandlungsbogen – Erläuterungen

Spirituelle Heilung und Genesung nach David Hawkins

Für Heilungen nach Hawkins sollte ein systematischer Erfassungsbogen erstellt werden. Die Unterstreichungen beziehen sich auf die Bezeichnungen auf dem Behandlungsbogen.

Dieses Blatt beginnt mit dem derzeitigen Bewusstseinswert des zu Heilenden (oben rechts) – Referenzwert auf der Hawkins Skala des Bewusstseins.

Ein BW (Bewusstseinswert) von unter 200 zeigt mögliche permanente Negative Eigenschaften an, z.B.

100 bis 120: Angst ist dominierend - Angst = BW 100

150 bis 170: Hass ist dominierend - Hass = BW 150

Die Hawkins Skala sollte zum besseren Verständnis immer bereit liegen.

Allen nachfolgenden Beeinträchtigungen wird eine Messzahl (BW Punkte) zugewiesen: Anzahl an Beeinträchtigungen und nachfolgend die BW Messzahl.

Die zugewiesene Messzahl hat zwei Funktionen: einerseits drückt diese die Intensität der Beeinträchtigung aus; andererseits lässt sich genau errechnen, um wie viele Bewusstseinspunkte der Patient in der Skala nach oben steigt, wenn er die Beeinträchtigungen aufgelöst hat.

Ganz klar: alle Menschen haben solche Beeinträchtigungen.

Bei den einzelnen Rubriken wird auch aufgeführt, wie viele solcher Beeinträchtigungen andere Menschen im Durchschnitt haben.

Eindeutiges Ziel ist es, alle Beeinträchtigungen aufzulösen.

Prinzipiell gilt für alle zugewiesenen BW Punkte von mehr als 10, diese müssen jeweils einzeln aufgelöst werden. BW Punkte von mehr als 30 oder 40 können kritisch für die Gesundheit sein oder werden. Alle kritischen BW Werte werden rot umrandet – am Rande mit ein bis drei Ausrufezeichen versehen.

Vorübergehend Negative Eigenschaften sind solche, die durch ein früheres Ereignis entstanden sind und heute noch nachwirken. Je nach den zugewiesenen BW Punkten können diese kritisch sein.

Krankheiten gravierende werden mit der Anzahl aufgezeigt.

Glaubenssätze (Konditionierungen / Programmierungen) mit je über 5 BW sind einzeln aufzulösen. Vorgehensweise mit Formular zum Sprechen, mit anschließendem Gebet zur Sortierung innerhalb der göttlichen Ordnung. Der effizientere Weg ist die Löschung über das Göttliche Höhere Selbst.

Glaubenssätze zum Alter sind wunderbar beschrieben im Hawkins Buch, Kapitel Alter. Sie sind oft ursächlich für negative Begleiterscheinungen des Alters. Auflösung wie oben.

Ängste Verborgene sind alle einzeln anzusehen und aufzulösen. Diese können teils verantwortlich sein für üble Erkrankungen. Alle verborgenen Ängste mit mehr als 10 BW sollten zeitnah aufgelöst werden.

Schuldgefühle Unbewusste sind alle einzeln anzusehen und aufzulösen. Diese können teilweise als bedenklich oder gar als gefährlich bezeichnet werden. Sie sind oft ursächlich für schwerste Erkrankungen, wie z.B. Krebs, Epilepsie etc.

Wichtig: Verborgene Ängste und Unbewusste Schuldgefühle sitzen tief im Unterbewusstsein – kaum zu entdecken! Durch Gebet um Erleuchtung werden diese immer aufgedeckt.

Polarisierungen sollen durch kritische Selbstbetrachtung abtrainiert werden. Dabei helfen Meditation oder Gebet um Erleuchtung. Man plane Geduld und einen längeren Zeitraum ein.

Seelen Verstorbener bedürfen der Betreuung durch geübte Menschen. Besetzungen sind abzufragen von Personen mit einem besonders hohen Bewusstsein – ansonsten unsichtbar!

Karmische Belastungen werden aufgeführt nach Anzahl der Belastungen sowie Anzahl an Komplexen. Mehrere zusammenhängende Handlungen aus dem vorangegangenen Leben (Belastungen) ergeben einen Komplex. Sie werden in Komplexen aufgelöst durch einen versierten Heiler oder Heilpraktiker.

Selbst Gesetzte Bestimmungen interessieren hier nur insoweit diese die Gesundheit betreffen. So kann z.B. „gesundheitliches Leiden“ zum Finden des göttlichen Glaubens als Inkarnationsziel gesetzt sein. Auch sind körperliche Behinderungen fast immer selbst gesetzte Bestimmungen (Gott straft nicht).

Schwarz-Magische Belastungen sind nur mit Heilauftrag oder extremer Hellsichtigkeit erkennbar. In drei mir bekannten Fällen haben Hellsichtige Medien ihre eigenen Schwarz-Magischen Belastungen nicht erkennen können.

Hawkins Skala – Gedanken zur gesundheitlichen Bewertung und Spiritualität

Auf den ersten Blick erscheinen die Bewertungen nach BW-Punkten (Bewusstseins Punkten) dem Betrachter des Behandlungsbogens als sehr förmlich. Ebenso seine anfängliche Einstufung (der zu Heilenden Person) mit seinem aktuellen Bewusstseinswert. Es liegt aber ein tiefer Sinn dahinter:

Die Zuweisungen von Messzahlen (BW-Punkten) an die einzelnen Beeinträchtigungen lassen die Intensität von (möglichen) Gesundheitsproblemen erkennen. Vor allem geben Sie den entscheidenden Hinweis, wo Prioritäten für die Behandlung zu setzen sind.

In der Regel sind BW-Punkte von mehr als 10 auf jeden Fall zu beleuchten. Kritisch sind einzelne Werte ab 30 oder 40 BW.

Um es klar zu sagen, wir Menschen haben alle solche Beeinträchtigungen – jedoch gemäß Persönlichkeit in jeweils anderen Bereichen mit unterschiedlicher Intensität. Je nach Lebenseinstellung sollte es das Ziel sein, keinerlei Beeinträchtigungen mehr zu haben.

Am unteren Ende des Bogens sowie am Rand rechts werden alle Beeinträchtigungen nochmals mit ihrem BW aufgeführt Unten wird nun die Zwischensumme zur anstehenden Verbesserung mit dem jetzigen BW-Wert zusammengezählt. Diese ergibt dann den Künftigen Bewusstseinswert nach Durchführung aller Maßnahmen.

Oft führe ich Gespräche, ob ein höherer Bewusstseinswert (nach Hawkins Skala) denn notwendig oder erstrebenswert sei. Ja, unbedingt!

Der Mensch nimmt je nach Bewusstseinswert die Welt anders wahr. Nach Hawkins schafft sich jeder gemäß seinem Bewusstseinswert seine eigene Welt. Beobachtet dies innerhalb Eurer Heilung und Entwicklung unbedingt selbst.

Vor allem nimmt mit steigendem BW die Hingabe zu Gott zu. Die göttliche Spiritualität erhöht sich bis hin zur Medialität und Erleuchtung. Es ist ein spannender Pfad!

Hinweis: bei jeder Depression ist nach Besetzungen zu fragen – Abfrage von Personen mit hohem Bewusstsein!

Copyright: Volker Nied

(darf weitergegeben werden)

Stand: 26. November 2023